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DESBALANCE 

Prodecon pone plazo al SAT 

::::: Quienes están en una situación de desventaja fiscal son las personas que se 

dedican a la recolección de materiales para el reciclaje, nos reportan. Este caso 

llamó la atención de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), 

en donde el subprocurador de Análisis Sistémico y Estudios Normativos, Rafael 

Gómez, encontró la afectación a este grupo vulnerable, al cual se les está 

imponiendo una retención de 5% del Impuesto Sobre la Renta (ISR), misma que 

orilla a muchos a optar por la informalidad. Nos dicen que Prodecon emitió un 

análisis en el cual le da 30 días al Servicio de Administración Tributaria (SAT), 

encabezado por Raquel Buenrostro, para que responda lo que considere al 

respecto. Además, al fisco también le tocará convocar a mesa de trabajo para 

encontrar una solución. 

 

 

 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
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SAT ¿Cómo saber si tienes saldo a favor en el SAT y qué hacer para tramitar la 

devolución de tu dinero? 

El Servicio de Distribución Tributaria, conocido como SAT puede hacer 

devoluciones de saldo a favor a todos los contribuyentes que lo tengan y hayan sido 

responsables en sus pagos.  

 

Cómo ver si tengo saldo a favor en el SAT? 

El saldo a favor en el SAT lo tienen todas aquellas personas que pagaron sus 

impuestos y el cálculo indica que pagó más de lo que debía. 

Esto lo puedes verificar con los siguientes pasos: 

Ingresa al sitio web del SAT. 

Dirígete al buzón tributario. 

Indicar si eres persona física o moral. 

Ingresar tu RFC, contraseña y firma electrónica. 

Presenta tu declaración correspondiente. 

Dirígete a "Devoluciones y compensaciones" para consultar el saldo de tu 

devolución. 

Imprime tu recibo electrónico. 

¿Cuándo deposita el SAT el saldo a favor 2021? 

Las devoluciones automáticas se harán a más tardar el 31 de julio, pero si tu monto 

es mayor a los $10 mil pesos deberás presentar tu firma y aquellos que tengan saldo 

favorable entre los $10 mil y $150 mil pesos solo podrán presentar su declaración 

solo con contraseña. 

¿Cómo tramitar la devolución del saldo a favor en el SAT? 

Ingresa al sitio web del SAT. 

Ingresar tu RFC, contraseña y firma electrónica. 

Llena los datos solicitados en el formato electrónico. 

https://www.marca.com/claro-mx/trending/2021/07/27/60ff478aca474128198b45e7.html
https://www.marca.com/claro-mx/trending/2021/07/27/60ff478aca474128198b45e7.html
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Ingresa los archivos con los documentos del trámite ya escaneados. 

Firma y envía el trámite con tu firma electrónica. 

Imprime tu recibo electrónico. 

 

Dale seguimiento a tu devolución en "Consulta tu devolución automática". 

¿Qué hacer en caso de que mi devolución sea rechazada? 

Algunas devoluciones pueden ser rechazadas debido a que argumentan encontrar 

inconsistencias, si este es tu caso estas son las opciones de que puedes hacer: 

1. Reiniciar el trámite: 

Las personas pueden reiniciar el trámite mientras este sea rechazado y no negado. 

2. Acudir a la PRODECON: 

Revisar tu trámite es asistiendo a la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente 

que es en donde se puede uno poner en contacto con estos temas del SAT. 

Igual aquí puedes evaluar las pruebas y la evidencia para obtener tu saldo a favor. 

3. Proceso de impugnación 

Cuando esta devolución es negada, se activan los mecanismos del Código Fiscal 

de la Federación, que le dan al contribuyente la posibilidad de iniciar un proceso de 

impugnación 
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Urge reforma fiscal a fondo, miscelánea no basta: expertos 

Los diversos mecanismos para combatir la evasión fiscal y aumentar la recaudación 

que han realizado las autoridades fiscales no son suficientes para acelerar la 

recuperación tras la pandemia, por lo que diversos especialistas urgen a que se 

haga una reforma fiscal que genere recursos para impulsar la inversión y 

el crecimiento económico del país. 

El coordinador de Ingresos e Impuestos del Centro de Investigación Económica y 

Presupuestaria (CIEP), Adrián García, explicó en entrevista con MILENIO que se 

tiene que discutir una reforma fiscal “a fondo” para que los ingresos realmente 

aumenten, pues de otra manera no será suficiente para financiar el gasto. 

 

Atrasa suspensión de permisos envío de combustible 

Los envíos de combustible de Estados Unidos a México por tren se redujeron, 

después de que los centros de distribución clave perdieran el permiso del Gobierno 

mexicano para operar. 

La semana pasada, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) y la Secretaría 

de Energía (Sener) suspendieron a 82 empresas importadoras y exportadoras del 

sector energético por no cumplir con los requisitos del Padrón de Importadores de 

Sectores Específicos. 

 

Aumenta en 19% vigilancia del SAT 

Este año, los contribuyentes podrían estar enfrentando mayores revisiones del SAT, 

pues ya en el primer trimestre del año los actos que de vigilancia se incrementaron 

en 19 por ciento. 

De acuerdo con cifras de la institución, se registraron 12 millones 246 mil actos de 

comprobación, el mayor número desde 2015, que corresponden a las facultades de 

comprobación no formales mediante correos electrónicos, buzón tributario, 

mensajes de texto, requerimientos de información, entre otros. 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/urge-reforma-fiscal-fondo-miscelanea-basta-expertos
https://www.milenio.com/temas/pandemia
https://www.milenio.com/temas/reforma-fiscal
https://busquedas.gruporeforma.com/reforma/BusquedasComs.aspx
https://busquedas.gruporeforma.com/reforma/BusquedasComs.aspx


                                                                                                                                                                                    

19 
 

 

Famsa reconoce pago de multas al SAT por declaraciones erróneas de 2013 y 2014 

Grupo Famsa reconoció el pago de multas al Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) por la declaración errónea de las pérdidas fiscales en el ejercicio 

2013 y 2014. 

"Dicha controversia tuvo su origen en la interpretación y aplicación de los artículos 

17 y 18 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (“LISR”) vigente en 2013, y a los 

artículos 16 y 17 de la LISR vigente en 2014, mismos que se refieren al momento 

en que se materializaron las operaciones de venta y del momento en que debieron 

considerarse como ingresos acumulables", dijo la firma en un comunicado. 

 

Piden 'imposibles' para outsourcing 

Para prestar sus servicios en la nueva modalidad de subcontratación (outsourcing) 

conforme a la reforma laboral, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) 

pide a empresas requisitos "imposibles" de cumplir, consideran especialistas. 

Algunas empresas requieren tener una inscripción en el Registro de Empresas de 

Servicios Especializados (REPSE) de esa dependencia, obligación con fecha límite 

del 1 de agosto, por el tipo de servicios que prestan. 

 

Impuesto de rodamiento afectaría economía de empresas y ciudadanos: IP 

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Nuevo 

León consideró que aplicar un nuevo impuesto como el de rodamiento sería 

inadecuado en estos momentos al afectar a la economía de la ciudadanía, esto sin 

contar que elevaría el costo de la logística de las empresas. 

Iván Rivas Rodríguez, director general de Coparmex Nuevo León, dijo que tiene 

entendido que el planteamiento es aplicarlo a todo vehículo que circule, no solo a 

las flotillas de las empresas. 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/famsa-reconoce-pago-de-multas-al-sat-por-declaraciones-erroneas-de-2013-y-2014
https://busquedas.gruporeforma.com/reforma/BusquedasComs.aspx
https://www.milenio.com/negocios/impuesto-rodamiento-afectaria-economia-empresas-ciudadanos-ip
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Corrupción, el mayor reto de las aduanas: expertos 

El mayor reto que tendrá que enfrentar la nueva Agencia Nacional de Aduanas de 

México (ANAM) será la corrupción que, históricamente, ha afectado a las diferentes 

aduanas del país, indicaron analistas. 

“Esto es un problema histórico que, en momentos, se ha controlado mejor y, en 

otros, ha empeorado, pero, siempre ha existido la corrupción en las aduanas”, indicó 

Héctor Villarreal, director general del Centro de Investigación Económica y 

Presupuestaria (CIEP). 

 

5 facultades que tiene el SAT y que no deseas padecer 

Para el Servicio de Administración Tributaria (SAT) no hay “cuentas fiscales y no 

fiscales”, por ello es importante que siempre haya concordancia entre tus ingresos 

y los gastos que reportas, ya que si gastas más de lo que percibes por omisión de 

información, es posible que la autoridad detecte discrepancias y te fiscalice. 

Si eres la persona que organiza la tanda en la oficina, recibiste alguna herencia, 

vendes postres o antojitos en tu tiempo libre para ganar ingresos extras, o haces 

traspasos entre tus propias cuentas debes tener algunas consideraciones para que 

“no te caiga la voladora o te visite Lolita”. 

 

SAT BC embarga a David Saúl Guakil mil 631 bienes por 68 mil pesos, confirma 

abogado 

El Servicio de Administración Tributaria de Baja California (SAT BC) embargó mil 

631 bienes a David Saúl Guakil por un monto total de 68 mil pesos, confirmó el 

abogado de Grupo Cosmopolitan, Arturo Pérez Anguiano Scully. 

En declaraciones a ZETA el litigante comentó que el SAT BC hizo el embargo “hace 

tres días, y que la diligencia de la autoridad inició a las 2 de la madrugada y terminó 

alrededor de las 4:45 horas”. 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/Corrupcion-el-mayor-reto-de-las-aduanas-expertos-20210726-0108.html
https://expansion.mx/finanzas-personales/2021/07/27/5-facultades-que-tiene-el-sat-y-que-no-deseas-padecer
https://zetatijuana.com/2021/07/sat-bc-embarga-a-david-saul-guakil-mil-631-bienes-por-68-mil-pesos-confirma-abogado/
https://zetatijuana.com/2021/07/sat-bc-embarga-a-david-saul-guakil-mil-631-bienes-por-68-mil-pesos-confirma-abogado/
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Plantea Ramírez Bedolla cambios al sistema financiero del estado 

Morelia, Michoacán (OEM-Infomex).- El gobernador electo de Michoacán, Alfredo 

Ramírez Bedolla, anunció que en su administración se conformará la Unidad de 

Inteligencia Patrimonial, misma que formará parte de la Secretaría de Finanzas del 

Estado (SFE). 

El morenista aclaró en conferencia que esta nueva figura no tendrá ninguna 

intención persecutoria y será un símil de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), 

comandada actualmente por Santiago Nieto Castillo en el gobierno federal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldezamora.com.mx/local/plantea-ramirez-bedolla-cambios-al-sistema-financiero-del-estado-7010690.html
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En tercera ola, probabilidad de muerte es de 2%.-Gatell 

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, aseguró que la probabilidad de morir 

por Covid-19 durante la tercera ola es de 2 por ciento, en comparación con el 22 por 

ciento que se registró en la primera ola. 

 

"Cuando tuvimos el punto máximo de la primera ola la probabilidad era de 22 por 

ciento para las personas que padecen Covid, ojo, no quiere decir que 22 por ciento 

de los mexicanos fallecieron, por supuesto. 

 

Hospitales aún no reconvertidos ya reciben pacientes covid-19; habilitan más camas 

Mientras ayer la Red IRAG reportaba ocho hospitales de la Ciudad de México con 

100 por ciento de ocupación en camas generales para atención de covid-19, en un 

recorrido realizado por Excélsior se pudo comprobar que centros que habían dejado 

de dar atención a la pandemia tienen nuevamente decenas de pacientes por estas 

causas y ya están en proceso de reconversión. 

Uno de esos casos es el Hospital 1° de Octubre, el cual pasó de 28 pacientes covid 

la mañana del domingo a 40, ayer por la mañana. 

 

Álvaro Obregón, el epicentro nacional de los contagios de Covid-19 

Álvaro Obregón se convirtió en el municipio que concentra el mayor número de 

contagios por Covid-19 en el país, lo que se debe, según autoridades de la misma, 

al hacinamiento poblacional imperante en ella. 

De acuerdo con datos del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), esa 

demarcación capitalina es la que más casos de esa enfermedad tiene reportados 

recientemente, con ocho mil 908 entre el 15 al 27 de julio de este año. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/en-tercera-ola-probabilidad-de-muerte-es-de-2-gatell/ar2228452?v=3
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/hospitales-aun-no-reconvertidos-ya-reciben-pacientes-covid-19-habilitan-mas-camas/1462269
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/alvaro-obregon-el-epicentro-nacional-de-los-contagios-de-covid-19-7011111.html
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Aunque llueva, truene o relampaguee: el 62% rechaza regreso a clases 

presenciales 

La mayoría de los mexicanos está en desacuerdo con el regreso a clases 

presenciales, según revela una encuesta nacional de EL FINANCIERO. El 36 por 

ciento de los entrevistados dijo estar de acuerdo, mientras que el 62 por ciento 

manifestó su desacuerdo. En la Ciudad de México las proporciones son muy 

similares: 34 por ciento de acuerdo y 63 por ciento en desacuerdo. 

Según el estudio, este rechazo a volver a clases de manera presencial coincide con 

la percepción de que los contagios aún van al alza. El 60 por ciento señaló que el 

COVID-19 todavía está en una etapa de crecimiento y cree que vienen más 

contagios. Esto representa un aumento de 16 puntos con respecto a junio, y se trata 

de la cifra más alta que ha registrado este indicador de percepción desde mayo de 

2020, superando incluso el 57 por ciento que se registró en enero pasado, en el pico 

de la segunda ola de contagios. De acuerdo con estos datos, la tercera ola ya superó 

a la segunda en percepción de contagios. 

 

Casos de Covid-19 en personal médico, al alza en 152% 

El personal de Salud no escapa de la tercera ola de COVID-19, y en la última 

quincena los casos activos entre los trabajadores sanitarios subieron en más del 

doble. 

Del 5 al 19 de julio, los contagios activos en el personal de Salud pasaron de 956 a 

dos mil 411, lo que significa un aumento de 152 por ciento, de acuerdo con una 

revisión a los reportes que la Secretaría de Salud emitió en esas fechas. 

 

En menos de 100 días habrá vacunación total: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador sostuvo que en menos de 100 días se 

tendrá el total de vacunación de personas mayores de 18 años, al menos con la 

primera dosis de la vacuna anti Covid-19.  

Durante su Conferencia Mañanera, el presidente sostuvo que a finales de octubre 

se tendrá el 100 por ciento de vacunación, con lo cual de estaría cumpliendo con la 

meta del gobierno federal. Dijo que se tiene abasto suficiente de vacunas en el país, 

incluso el canciller Marcelo Ebrard informó. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/27/en-mexico-62-esta-en-desacuerdo-con-regreso-a-las-aulas/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/27/en-mexico-62-esta-en-desacuerdo-con-regreso-a-las-aulas/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/27/en-mexico-62-esta-en-desacuerdo-con-regreso-a-las-aulas/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/27/en-mexico-62-esta-en-desacuerdo-con-regreso-a-las-aulas/
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/27/casos-de-covid-19-en-personal-medico-al-alza-en-152-319836.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/27/casos-de-covid-19-en-personal-medico-al-alza-en-152-319836.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/27/en-menos-de-100-dias-habra-vacunacion-total-amlo-319910.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/27/amlo-augura-mas-medallas-para-los-mexicanos-en-tokio-2020-319895.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/27/la-mananera-de-amlo-conoce-los-temas-de-hoy-martes-27-de-julio-2021-319878.html
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AMLO anuncia aumento de 50 mmdp a presupuesto de la Guardia Nacional; experto 

lo ve improbable 

Tras el anuncio que dio ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) 

sobre el presupuesto adicional que recibirá la Guardia Nacional de 50 mil millones 

de pesos, el experto en seguridad, Alejandro Hope, aseguró que esta cifra es un 

"machote que el Presidente se ha sacado de la manga" y explicó las razones. 

En su cuenta de Twitter, el también columnista de EL UNIVERSAL detalló que la 

única manera de darle esa cantidad a la Guardia Nacional es transferir plazas de la 

Sedena o la Semar, es decir, que el 75% del personal de la GN cobre en las Fuerzas 

Armadas; sin embargo, dijo, esto no va a suceder. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-anuncia-aumento-de-50-mmdp-presupuesto-de-la-guardia-nacional-experto-lo-ve-improbable
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-anuncia-aumento-de-50-mmdp-presupuesto-de-la-guardia-nacional-experto-lo-ve-improbable
https://www.eluniversal.com.mx/tag/Guardia-Nacional
https://www.eluniversal.com.mx/autor-opinion/columnistas/alejandro-hope/plata-o-plomo
http://www.eluniversal.com.mx/
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‘Se va a matar a una generación completa’: advierten crisis en sistema de pensiones 

La operación del sistema nacional de pensiones vive ya “una tragedia”, y si no se 

atiende a tiempo “se va a matar una generación completa”, advirtieron especialistas. 

Héctor Villareal Páez, del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria, 

estimó que se tiene que revisar cuál es el tope máximo de pensiones del sector 

público no fondeadas y hablar de un sistema nacional de pensiones y de una ley 

marco que rija al sistema completo. 

 

Expertos proponen a diputados un “sistema de pensiones a la mexicana” 

El grupo de trabajo para la Transición Hacendaria de la Cámara de Diputados 

presentará el 15 de agosto un paquete de propuestas en materia de pensiones, 

política tributaria y de gasto, además de la Convención Nacional Hacendaria. 

El diputado Alfonso Ramírez Cuéllar, presidente del Grupo, anunció que los 

borradores serán discutidos la próxima semana. Durante la reunión, los expertos 

propusieron crear un “sistema pensionario a la mexicana” que concentre los más de 

mil esquemas que existen a nivel federal y estatal, más los existentes en los 

institutos, universidades públicas y organismos autónomos. 

 

Sin nueva ley al Sistema de Pensiones “habrá crisis”, advierten expertos 

Al participar en el foro “Reforma al Sistema Universal de Pensiones”, organizado 

por el Grupo de Trabajo para la Transición Hacendaria de la Cámara de 

Diputados, Héctor Villareal Páez, del Centro de Investigación Económica y 

Presupuestaria, indicó que es necesario revisar el tope máximo de pensiones del 

sector público no fondeadas, hablar de un sistema nacional de pensiones y de una 

ley marco que rija al sistema completo.  

“A nivel fiscal lo que estamos viviendo con las pensiones ya es una tragedia y si no 

se arregla, no estamos hablando de efectos de uno o dos años, fiscalmente 

podemos matar a una generación completa”, apuntó. 

 

 

 

file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/26/se-va-a-matar-a-una-generacion-completa-advierten-crisis-en-sistema-de-pensiones/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/26/se-va-a-matar-a-una-generacion-completa-advierten-crisis-en-sistema-de-pensiones/
https://politica.expansion.mx/congreso/2021/07/26/expertos-proponen-a-diputados-un-sistema-de-pensiones-a-la-mexicana
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/sin-nueva-ley-al-sistema-de-pensiones-habra-crisis-advierten-expertos
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
file:///C:/Users/nancy.varela/Documents/AGENDA
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Bajan cortina 20% de restaurantes 

Uno de los sectores más golpeados por la pandemia ha sido la industria 

restaurantera y sus trabajadores, pues han cerrado 1 de cada 5 de estos negocios 

en el País. 

 

Aunque los empresarios procuraron mantener intacta la plantilla laboral, lo 

prolongado de la crisis llevó al cierre definitivo del 20 por ciento de establecimientos, 

es decir, 120 mil unidades económicas, con la pérdida de 400 mil empleos al cierre 

de 2020, según la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y de Alimentos 

Condimentados (Canirac). 

 

Importa México récord de gas 

nte la falta de capacidad de Pemex para atender la demanda nacional de gas 

natural, las importaciones de este combustible procedentes de Estados Unidos vía 

ducto alcanzaron un promedio de 6.8 mil millones de pies cúbicos en junio pasado, 

un 25 por ciento más que 12 meses atrás y un nivel récord, de acuerdo con datos 

de Wood Mackenzie y de la Administración de Información Energética (EIA, por sus 

siglas en inglés). 

De hecho, las importaciones por ducto superaron los 7 mil millones de pies cúbicos 

durante varios días de junio y el 17 de ese mes alcanzaron los 7.4 mil millones, su 

nivel máximo registrado para un solo día. 

 

Alertan sobre los riesgos para exportación automotriz 

Las empresas del sector automotor en México están en riesgo de reducir sus 

exportaciones a Estados Unidos y Canadá. 

 

México y EU no han llegado a un acuerdo sobre la interpretación de las reglas de 

origen de la industria pactadas en el T-MEC. 

 

 

 

https://www.reforma.com/baja-la-cortina-20-de-restaurantes/ar2228186?v=10
https://www.reforma.com/importa-mexico-record-de-gas/ar2228256?v=5
https://www.reforma.com/alertan-riesgos-para-la-exportacion-automotriz/ar2228212?v=3
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Suben 44% tarifas aéreas en México 

En el segundo trimestre de este año, las tarifas aéreas aumentaron 43.9 por ciento 

comparadas con las registradas en el mismo periodo de 2020, de acuerdo con datos 

del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) del Inegi. 

 

Sin embargo, por aerolínea las alzas fueron distintas, de acuerdo con una revisión 

a sus reportes financieros. 

 

Apuestan por turismo y construcción en Plan para la Reactivación Económica de la 

CDMX 

Facilidades para desarrollar proyectos constructivos y el regreso a la ciudad de 

grandes celebraciones, como las fiestas patrias, el Día de Muertos y la Navidad, son 

los pilares del Plan para la Reactivación Económica de la Ciudad de México. 

El proyecto fue presentado  ayer ante representantes de las diferentes cámaras y 

asociaciones de todos los sectores de la iniciativa privada. 

 

México recupera el 95% de los empleos perdidos 

Con los 176 mil 603 puestos de trabajo generados en junio se recuperó 95% del 

total de empleos perdidos debido a la pandemia. 

El Inegi informó que el número de mexicanos con alguna ocupación alcanzó los 55 

millones 77 mil 521 en el mes pasado, cifra inferior en 678 mil 127 puestos de trabajo 

a los registrados en marzo de 2020, cuando ascendieron a 55 millones 755 mil 648. 

 

‘Frenar inseguridad apoyará el crecimiento’: Canacintra 

Para que la economía mexicana logre alcanzar el crecimiento económico de seis 

por ciento, se requiere fortalecer la seguridad nacional que frena la llegada de más 

inversiones, consideró el presidente de Fomento Industrial de la Cámara Nacional 

de la Industria de Transformación (Canacintra), Juan Manuel Chaparro. 

Al hacer un balance del primer semestre del año, dijo que ante el repunte de casos 

de covid-19 también se debe acelerar la vacunación y la aplicación eficiente de las 

medidas sanitarias necesarias. 

https://www.reforma.com/aumentan-44-las-tarifas-aereas-en-mexico/ar2228205?v=5
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/apuestan-por-turismo-y-construccion-en-plan-para-la-reactivacion-economica-de-la-cdmx?utm_source=channel&utm_medium=comunidad&utm_campaign=block-stage
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/apuestan-por-turismo-y-construccion-en-plan-para-la-reactivacion-economica-de-la-cdmx?utm_source=channel&utm_medium=comunidad&utm_campaign=block-stage
https://www.dineroenimagen.com/economia/mexico-recupera-el-95-de-los-empleos-perdidos/135835
https://www.dineroenimagen.com/economia/frenar-inseguridad-apoyara-el-crecimiento-canacintra/135833
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Actividad económica registró crecimiento histórico de 25.3% en mayo 

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) reportó que la economía 

mexicana registró en mayo un crecimiento histórico en su comparación anual, algo 

que era esperado por los analistas en medio del rebote de la actividad económica. 

El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) registró en mayo un 

crecimiento anual de 25.3%, con cifras desestacionalizadas. Esta es la mayor tasa 

en el registro del indicador desde su creación en 1994. En comparación mensual, 

el IGAE mostró una tasa de 0.6 por ciento. 

 

BHP no abandonará farmout con Pemex en Trión cuando menos este año 

La australiana BHP Billiton no dejará la sociedad con Petróleos Mexicanos (Pemex) 

ni su contrato en el yacimiento Trión en la provincia petrolera del Cinturón Plegado 

Perdido del Golfo de México, dado que mantiene su compromiso de dejar listo el 

primer activo para su desarrollo en aguas profundas en México y tomará decisiones 

al respecto por lo menos hasta el 2022. 

De acuerdo con Stephan Drouaud, director del proyecto Trión para la operadora 

australiana que ganó la adjudicación de este ambicioso campo, la empresa tiene 

una hoja de ruta para seguir avanzando en el proyecto hacia una decisión de 

inversión final en 2022, que incluye la culminación del plan de infraestructura, por lo 

que por lo menos en 2021 no deshará la alianza con la petrolera estatal, como se 

había mencionado.  

 

 

FMI mejora perspectivas económicas para México; PIB crecerá 6.3% en 2021 

El Fondo Monetario Internacional (FMI) revisó al alza sus perspectivas 

de crecimiento económico para México, por lo que estima que en 2021 el Producto 

Interno Bruto (PIB) crecerá 6.3 por ciento, por arriba del 5 por ciento estimado en 

abril pasado; para 2022, las proyecciones pasaron de 3 a 4.2 por ciento. 

De acuerdo con las Perspectivas de la Economía Mundial, la mejora en las 

previsiones económicas de México refleja mejores resultados a lo esperado en el 

primer trimestre del año y efectos indirectos favorables, debido a mejores 

perspectivas para Estados Unidos. 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/Actividad-economica-registro-crecimiento-historico-de-25.3-en-mayo--20210727-0031.html
https://twitter.com/INEGI_INFORMA
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Actividad-economica-registro-rebote-de-21.4-anual-en-abril-20210627-0045.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Actividad-economica-registro-rebote-de-21.4-anual-en-abril-20210627-0045.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/BHP-no-abandonara-farmout-en-Trion-cuando-menos-este-ano-20210727-0012.html
https://www.milenio.com/negocios/fmi-mejora-perspectivas-economicas-para-mexico
https://www.milenio.com/negocios/fmi-mejora-perspectivas-economicas-para-mexico
https://www.milenio.com/negocios/fmi-mejora-perspectivas-economicas-para-mexico
https://www.milenio.com/temas/fmi
https://www.milenio.com/temas/pib
https://www.milenio.com/temas/pib
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Prevé FMI que economía mexicana crezca hasta 6.3% en 2021 

El Fondo Monetario Internacional (FMI) revisó al alza sus pronósticos de crecimiento 

para la economía mexicana, debido a que los resultados del primer trimestre de 

2021 han sido “mejores a lo esperado” y a que se esperan “efectos favorables 

indirectos” de la expansión en Estados Unidos. 

El organismo publicó que en 2021 la actividad económica en México podría crecer 

hasta 6.3 por ciento. El pronóstico ha venido de menos desde que un proceso de 

vacunación para la población general no había iniciado, e incluso se despega 1.3 

puntos porcentuales de la estimación publicada apenas en abril por el mismo FMI. 

 

Superávit comercial de mil 95 mdd, aún debajo del año pasado: Inegi 

Al cierre del primer semestre de 2021, el saldo del comercio internacional de 

mercancías de México registró un superávit acumulado de mil 95 millones de 

dólares, cifra menor al que alcanzó durante el mismo periodo de 2020, que ascendió 

a 2 mil 659 millones, reveló este martes el Instituto Nacional de Estadística y 

Geografía (Inegi). 

De acuerdo con el reporte de balanza comercial, el saldo de comercio exterior 

alcanzó en junio un superávit de 762 millones de dólares, lejos de la marca histórica 

que se registró el mismo mes de 2020, de superávit de 5 mil 536 millones, cuando 

lo apuntaló la fuerte recuperación de las exportaciones. 

 

Para reactivar, CDMX apuesta por turismo y eventos masivos 

El Gobierno de la Ciudad de México presentó el Plan para la Reactivación 

Económica que contempla 10 puntos, entre los que destacan la vacunación masiva 

para llegar a 100% de primera dosis en la población e incentivar el desarrollo 

inmobiliario, en el que se permitirá la construcción de viviendas. 

También apuesta por la reactivación turística, con la realización de la Fórmula 1, la 

celebración de los 500 años de México-Tenochtitlán, fiestas patrias, el desfile del 

Día de Muertos y eventos masivos. 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/27/economia/preve-fmi-que-economia-mexicana-crezca-hasta-6-3-en-2021/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/27/economia/registra-la-balanza-comercial-superavit-de-mil-95-mdd-inegi/
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
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Recuperación laboral castiga a las mujeres 

La recuperación del empleo en México avanza, pero a un ritmo desigual. De 670 mil 

plazas que aún faltan para alcanzar los niveles de febrero de 2020 —antes de la 

pandemia—, 589 mil corresponden a puestos de mujeres. 

De acuerdo con Inegi, los hombres requieren sólo 86.7 mil plazas para resarcir el 

terreno perdido. 

La población ocupada en el país ascendía a 55 millones 77 mil personas hasta el 

cierre del primer semestre de 2021, por lo que aún faltan 670 mil plazas para 

recuperar el nivel que se tenía en febrero del año pasado, previo a la pandemia, de 

acuerdo con la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del Inegi. 

 

México ‘enamora’ a firmas chinas: aceleran inversión en el país 

BAIC, DiDi, ZTE, Huawei, Xiaomi, Hisense, Bank of China y Sinohydro son algunas 

de las empresas chinas que, ante el conflicto comercial que tiene su país con 

Estados Unidos y por la relevancia del mercado, han acelerado sus inversiones en 

México, desembolsando 14 mil millones de dólares en los últimos 20 años, de los 

cuales el 42 por ciento se ejerció entre el 2019 y el 2020. 

“La reciente firma del T-MEC, así como los conflictos comerciales con Estados 

Unidos y el bajo costo laboral en México, incluso contra la misma China, hacen que 

las empresas de este país apuesten por sectores clave (…) La producción de 

televisores y tecnología, así como la proveeduría automotriz son el principal destino 

de estas empresas”, destacó en entrevista Mario Hernández, socio Líder del 

segmento IMMEX de KPMG en México. 

 

Italika y telefonía aceleró 92% EBITDA de Elektra 

Durante el segundo trimestre del 2021 Grupo Elektra reportó un flujo operativo 

(EBITDA, por sus siglas en inglés) por 5 mil 085 millones de pesos, equivalente a a 

un incremento del 92 por ciento respecto al 2020, pero del 26.7 por ciento contra el 

2019, previo a la pandemia. 

El impulso para este año se encontró en la venta de motocicletas Italika, telefonía y 

los instrumentos financieros que posee la compañía. 

 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
https://www.elfinanciero.com.mx/empresas/2021/07/27/las-companias-chinas-aceleran-inversion-en-mexico-en-el-ultimo-ano/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/26/italika-y-telefonia-acelero-92-ebitda-de-elektra/
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Suben 129% exportaciones de acero a Estados Unidos 

México exportó en junio productos de acero para consumo a Estados Unidos con 

un valor de 381 millones 204 mil dólares, un incremento de 129.12 por ciento 

respeto a los exportados en junio de 2020, informó la Oficina del Censo de EU. 

En volumen, las exportaciones fueron 379 mil 379 toneladas, un aumento de 161 

mil 099 toneladas o 73.80 por ciento respecto de las 218 mil 280 toneladas del 

mismo mes del año anterior. 

 

Altán adeuda 17,000 mdp con la banca de desarrollo por problemas financieros 

El consorcio Altán Redes, que opera la Red Compartida de Telecomunicaciones, 

adeuda 17 mil millones de pesos con la banca de desarrollo debido a sus 

dificultades financieras, poniendo en vilo los planes de conectividad del actual 

gobierno, advirtieron expertos. 

El dinero que los bancos estatales están dejando de captar serviría para la compra 

de vacunas anti-COVID, para 60 millones 714 mil personas. 

 

Preocupa a empresarios inflación y “antivacunas” 

El incremento en la inflación que se ha registrado en el país, aunado a la decisión 

de algunos empleados de no vacunarse contra COVID-19 son las principales 

preocupaciones de los empresarios en el país al segundo trimestre de 2021, dio a 

conocer UBS Asesores México. 

A través de una encuesta realizada por la institución bancaria suiza, 63 por ciento de 

los inversionistas mexicanos se sienten optimistas respecto al proceso de 

vacunación en el país; no obstante, 56 por ciento teme una nueva ola de contagios 

y 72 por ciento está preocupado porque sus empleados no buscan inmunizarse 

contra el virus. 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/monterrey/2021/07/27/suben-129-exportaciones-de-acero-a-estados-unidos/
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/27/altan-adeuda-17000-mdp-con-la-banca-de-desarrollo-por-problemas-financieros-319828.html
https://www.razon.com.mx/negocios/inflacion-empleados-quieren-vacunarse-dolores-cabeza-empresarios-444477
https://www.razon.com.mx/mexico/buena-vacuna-astrazeneca-443692
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Prevén recuperación en la industria automotriz en dos años 

Para la división automotriz de Grupo Industrial Saltillo (GISA), que este año inició la 

proveeduría de brackets de frenos a los autos de Tesla en Europa, la recuperación 

del ramo ya arrancó y se consolidará en los próximos dos años, a pesar de las 

complicaciones por la falta de semiconductores en la industria y el encarecimiento 

de la materia prima. 

Jorge Rada, director de Operaciones de la empresa, y director General de Draxton, 

la marca especializada en el armado de sistemas de frenos del grupo, asegura que 

la velocidad de la recuperación en Estados Unidos es la clave para el desarrollo del 

negocio de la firma mexicana. 

 

Sector de la construcción cayó de nuevo en mayo 1.1% 

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) informó que va a utilizar parte del bono 

por 850 millones de dólares, colocado el pasado 20 de julio en los mercados 

internacionales, para pagar sus obligaciones de deuda. 

 

“Los recursos obtenidos se utilizarán para el refinanciamiento de obligaciones 

contratadas con anterioridad, por lo que no representa mayor endeudamiento para 

la compañía ni implican el pago de comisiones adicionales por prepago de las 

mismas”, dijo la empresa en un comunicado. 

 

CFE utilizará bono financiero para pago de deuda 

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) informó que va a utilizar parte del bono 

por 850 millones de dólares, colocado el pasado 20 de julio en los mercados 

internacionales, para pagar sus obligaciones de deuda. 

 

“Los recursos obtenidos se utilizarán para el refinanciamiento de obligaciones 

contratadas con anterioridad, por lo que no representa mayor endeudamiento para 

la compañía ni implican el pago de comisiones adicionales por prepago de las 

mismas”, dijo la empresa en un comunicado. 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/preven-recuperacion-en-la-industria-automotriz-en-dos-anos-7011122.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Sector-de-la-construccion-cayo-de-nuevo-en-mayo-11--202126733
https://www.contrareplica.mx/nota-CFE-utilizara-bono-financiero-para-pago-de-deuda-202126732
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AMLO confirma la creación de una nueva línea aérea 

El presidente, Andrés Manuel López Obrador (AMLO) confirmó la creación de una 

nueva línea aérea mixta, entre el gobierno y el sector privado. 

En su conferencia de este martes, AMLO indicó que las secretarías de Gobernación 

y Comunicaciones y Transportes trabajan en la creación de la empresa, junto con 

extrabajadores de Mexicana, extinta en 2010. 

 

Amparos contra ley outsourcing jaquean competencia empresarial; Alcalde sale al 

quite 

La Secretaría de Trabajo tiene una misión nada fácil: encontrar una salida legal e 

inmediata a la posibilidad de que una parte de las empresas, las amparadas, 

trabajen con el ventajosísimo esquema de subcontratación eliminado 

recientemente, en tanto que sus competidores absorben hasta 30 por ciento más 

de gastos de nómina al cumplir la nueva legislación 

Primero fue la noticia de unas decenas de empresas amparándose contra la nueva 

ley de outsourcing, luego esta cifra pasó a los cientos y finalmente, se prevé, se 

tratará de miles, aquellas que acudirán ante un juez para seguir utilizando un tercero 

en la contratación del personal que necesitan para su operación cotidiana. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/27/amlo-confirma-la-creacion-de-una-nueva-linea-aerea/
https://www.cronica.com.mx/notas-amparos_contra_ley_outsourcing_jaquea_competencia_empresarial_justa__alcalde_sale_al_quite-1196844-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-amparos_contra_ley_outsourcing_jaquea_competencia_empresarial_justa__alcalde_sale_al_quite-1196844-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-amparos_contra_ley_outsourcing_jaquea_competencia_empresarial_justa__alcalde_sale_al_quite-1196844-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-amparos_contra_ley_outsourcing_jaquea_competencia_empresarial_justa__alcalde_sale_al_quite-1196844-2021
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Cocina Bonilla regalazo a su Fiscal-Compadre 

A menos de 100 días de concluir su gestión, el Gobernador morenista Jaime Bonilla 

impulsa una reforma constitucional para que su compadre, Guillermo Ruiz 

Hernández, pase nueve años como Fiscal en Baja California y no los seis que 

actualmente establece la ley y que concluirían en 2025. 

 

El Congreso local tiene previsto votar la iniciativa mañana miércoles antes de 

concluir la Legislatura el 31 de julio. 

 

Urge completar legislación en datos personales: Inai 

El Senado de la República debe estar activo y actuante en temas como la protección 

de los datos personales, en el que es urgente completar la legislación en la materia 

para estar a la vanguardia, sostuvo el Comisionado del Instituto Nacional de 

Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos 

Personales (Inai), Francisco Javier Acuña Llamas. 

“Los datos personales son el oro de este siglo XXI, pero también son enigma y 

misterio a resolver jurídicamente y, por consecuencia, tarea grande para que el 

Senado, como lo asumido el presidente de la Jucopo, nos obsequie a los 

mexicanos, con un trabajo parlamentario con la Cámara Baja, de una legislación 

suficiente y conveniente”, puntualizó al participar en la inauguración del foro La 

realidad de datos personales en México y Latinoamérica. 

 

Por corrupción en Pemex, FGR rechaza citar a Peña Nieto… por ahora 

La Fiscalía General de la República (FGR) rechazó llamar a comparecer al ex 

presidente Enrique Peña Nieto para que declare sobre los presuntos sobornos 

realizados durante su gobierno a legisladores para aprobar la reforma energética. 

Esto, luego de que la defensa del ex senador panista Jorge Luis Lavalle Maury, 

único detenido por la denuncia de Emilio Lozoya, solicitó entrevistar al ex presidente 

Peña Nieto, así como a una docena más de actores políticos señalados por el ex 

director de Pemex. 

 

 

https://www.reforma.com/cocina-bonilla-regalazo-a-su-fiscal-compadre/ar2228146?v=4
https://www.excelsior.com.mx/nacional/urge-completar-legislacion-en-datos-personales-inai/1462285
https://www.milenio.com/policia/corrupcion-pemex-fgr-rechaza-llamar-declarar-pena-nieto
https://www.milenio.com/policia/corrupcion-pemex-fgr-rechaza-llamar-declarar-pena-nieto
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Insta AMLO a Biden a decidir sobre Cuba 

El presidente Andrés Manuel López Obrador planteó que su homólogo de Estados 

Unidos, Joe Biden, “debe tomar una decisión al respecto” del bloqueo contra Cuba 

y dijo que se trata de un “llamado respetuoso, desde ningún punto de vista 

injerencista, pero hay que separar lo político de lo humanitario”. 

Manifestó que frente a la difícil situación de salud en Cuba, es inconcebible que se 

quiera castigar a un país independiente con un bloqueo y propuso, como una 

medida inicial, que Washington permita el envío de remesas de residentes en ese 

país a familias en la isla. 

 

Ofrece EU a la FGR 'software' de "espionaje controlado" 

El gobierno de Estados Unidos, a través de la Oficina de Seguridad Interior 

(Homeland Security), ofrece a la Fiscalía General de la República (FGR) 

un software para realizar actividades de intervención telefónica y seguimiento, el 

cual, una vez autorizadas judicialmente, sólo permitiría llevar a cabo estas acciones 

al Ministerio Público Federal y se detectaría y bloquearía cualquier intento de 

penetración ilícita. 

Funcionarios del gabinete de seguridad revelaron que con esta tecnología se 

pondría fin a la intervención ilegal o múltiple en investigaciones que se hacen contra 

grupos o personas implicadas en ilícitos. 

 

“México carece de servidores públicos honestos. Por eso este problema de alta 

corrupción” 

rente al presidente Andrés Manuel López Obrador, el almirante José Rafael Ojeda 

Durán, secretario de Marina (Semar), afirmó que en México se carece de servidores 

públicos honestos, pues hay, dijo, una alta corrupción. 

En conferencia de prensa en las instalaciones del Museo Naval, el secretario señaló 

que, a diferencia de otras instituciones públicas, las Fuerzas Armadas no pueden 

darse el lujo de tener malos elementos, por lo que si un marino o soldado lleva a 

cabo alguna falta es castigado. 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/27/politica/insta-amlo-a-biden-a-decidir-sobre-cuba/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/27/politica/ofrece-eu-a-la-fgr-software-de-espionaje-controlado/
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
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Accede UNA a dialogar con Batres 

El vocero de los nueve alcaldes electos de la oposición que integran la Unión de 

Alcaldes de la Ciudad de México (UNA-CDMX), Luis Gerardo Quijano Morales, 

aseguró que el nuevo secretario de Gobierno capitalino, Martí Batres, “tiene buena 

actitud, cordialidad y la disposición de dialogar, con ganas de poder accionar la 

maquinaria del gobierno”. 

Incluso, reveló que con la reunión que ambos tuvieron el viernes pasado el 

encargado de la política interna de la Ciudad garantizó que ya trabaja en las 

propuestas que plantearon Mauricio Tabe, Adrián Ruvalcaba y Sandra Cuevas, 

alcaldes electos de Miguel Hidalgo, Cuajimalpa y Cuauhtémoc, respectivamente, 

con quienes ya se reunió. 

“Puedo asegurar que efectivamente Batres trabaja en fortalecer la gobernabilidad 

que tanto hace falta en la capital”, dijo. 

 

Morelos, con tasa más alta de feminicidios en el país 

Morelos se encuentra a la cabeza entre los estados con la tasa más alta de 

feminicidios del país. 

Con 1.98 feminicidios por cada 100 mil mujeres, de acuerdo con el reporte que 

presentó esta semana el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad 

Pública (SESNSP), la entidad se ubica en el primer lugar del país, con 164 por ciento 

más que la media nacional, que es de 0.75 feminicidios por cada 100 mil mujeres. 

 

PRI asegura que su padrón de militantes no se ha reducido 

Luego que el INE acreditó que el padrón de militantes del PRI se redujo en más 

de 70% en los últimos 3 años; este instituto político justificó que su militancia no se 

ha reducido, sino que se entregó un padrón a la autoridad electoral, solo con los 

documentos completos de los militantes que así lo habían hecho, a fin de no sufrir 

una multa que derivara de padrones incompletos. 

No obstante, este mismo lunes, El Sol de México publicó una revisión hecha a 

los padrones de militantes de los partidos políticos nacionales publicados por el 

Instituto Nacional Electoral (INE) en los comicios federales de 2018 y 2021, donde 

destaca que en este lapso el PRI perdió 78 por ciento de sus afiliados, al caer de 

6.4 millones en la última elección presidencial a 1.2 millones para la actualidad. 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
https://www.razon.com.mx/mexico/morelos-encabeza-tasa-feminicidios-444558
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/pri-asegura-que-su-padron-de-militantes-no-se-ha-reducido-7010582.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/pri-y-prd-pierden-mas-del-70-de-su-militancia-7006791.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/


                                                                                                                                                                                    

38 
 

 

Iztapalapa, primera con Gas Bienestar 

Después de que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunciara 

la creación de una empresa estatal que venderá cilindros de gas a las familias y 

negocios de todo el país. 

El mandatario aclaró que esta nueva empresa iba a empezar a laborar en 3 meses 

a partir de que anunció su creación el pasado 7 de julio, sin embargo, ayer lunes, 

adelantó que la alcaldía de Iztapalapa en la Ciudad de México será el primer lugar 

donde se vendan los “cilindros del bienestar”. 

 

AMLO confirma la creación de una nueva línea aérea 

El presidente, Andrés Manuel López Obrador (AMLO) confirmó la creación de una 

nueva línea aérea mixta, entre el gobierno y el sector privado. 

En su conferencia de este martes, AMLO indicó que las secretarías de Gobernación 

y Comunicaciones y Transportes trabajan en la creación de la empresa, junto con 

extrabajadores de Mexicana, extinta en 2010. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Iztapalapa-primera-con-Gas-Bienestar-202127726
https://www.24-horas.mx/2021/07/27/amlo-confirma-la-creacion-de-una-nueva-linea-aerea/
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Atacan Embajada de Cuba en París; culpan a EU 

Las autoridades francesas reforzaron este martes las medidas de seguridad en la 

Embajada de Cuba en París, luego de que fuera atacada con bombas molotov. La 

Habana responsabilizó a Estados Unidos del ataque. 

El lunes por la noche el edificio diplomático de Cuba, situado en el distrito 15 de 

París, sufrió daños menores por el lanzamiento de dos artefactos incendiarios, 

según el servicio de bomberos de París. 

 

Resistencia de Venezuela merma presión de Washington 

El canciller venezolano, Jorge Arreaza, ha dedicado los últimos cuatro años de su 

vida a sortear la peor crisis diplomática que ha sufrido su país en décadas. Durante 

ese tiempo ha enfrentado el bloqueo comercial, la confiscación de empresas 

estratégicas y depósitos en el exterior, y el reconocimiento del gobierno paralelo de 

Juan Guaidó por parte de Washington y la Unión Europea. 

En entrevista con La Jornada, el ministro del Poder Popular para las Relaciones 

Exteriores de la República Bolivariana de Venezuela, que estuvo en la Ciudad de 

México para participar en la vigésimo primera Reunión de Cancilleres de la 

Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), indicó que la 

administración de Joe Biden parece reconocer que su país derrotó los intentos de 

golpe de Estado y las operaciones de mercenarios y ha disminuido las presiones en 

su contra. 

 

A 18 de la invasión a Irak, EU da fin a misiones de combate 

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, y el primer ministro de Irak, Mustafa 

al-Kadhimi, sellaron el lunes un acuerdo que pone fin formalmente a la misión de 

combate de Estados Unidos en Irak para fines de 2021, más de 18 años después 

del envío de tropas estadounidenses al país. 

Junto con la retirada de Biden de las últimas fuerzas estadounidenses en Afganistán 

a fines de agosto, el presidente demócrata está completando misiones de combate 

estadounidenses en las dos guerras que el entonces presidente George W. Bush 

inició bajo su supervisión. 

 

https://www.reforma.com/atacan-embajada-de-cuba-en-paris-culpan-a-eu/ar2228453
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/27/mundo/resistencia-de-venezuela-merma-presion-de-washington/
https://www.razon.com.mx/mundo/18-invasion-irak-eu-da-misiones-combate-444544
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Migrantes capturados en EU crecen 400% 

Durante el primer semestre del 2021 el número de migrantes capturados por la 

Patrulla Fronteriza de los EU creció anualmente 400% al pasar de 181 mil a 905 mil. 

 La mayoría de migrantes capturados son de origen mexicano, sin embargo en 

términos de crecimiento los originarios de Honduras y Guatemala ocupan los 

primeros lugares. Consistentemente desde enero del 2021, cuando Joe Biden tomó 

posesión del gobierno de los EU, la migración ilegal ha ido creciendo a raiz de una 

política migratoria más laxa. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/data-migrantes-capturados-en-eu-crecen-400-7010781.html
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ALICIA SALGADO 

¿Industria automotriz en la mira del SAT? 

 

A principio de mes, se le atribuyeron a la jefa del SAT, Raquel Buenrostro, toda 

clase de objetivos de eliminación de tratamientos fiscales especiales para la 

industria automotriz, algunos de ellos como parte de la revisión de gastos fiscales 

de exenciones de tasa cero, que tendría un efecto transversal sobre toda la industria 

manufacturera exportadora y a las empresas Inmex. 

Pero, más allá de supuestos, hay uno que preocupa a toda la industria automotriz, 

tanto de ligeros como de pesados, y es la posibilidad de que se modifiquen los 

criterios de operación del Depósito Fiscal Automotriz. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/alicia-salgado/industria-automotriz-en-la-mira-del-sat/135831
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EDITORIAL EL UNIVERSAL 

¿ Cuál es la importancia de llevar un registro puntual de lo que acontece en los 

sectores más importantes del país? Sencillamente contar con elementos para 

conocer el desarrollo o retroceso en cualquier aspecto de la vida nacional. 

En momentos de un tercer ciclo de la pandemia por Covid19, los números se 

vuelven vitales para actuar y tratar de contener la enfermedad. En el sector salud, 

sin embargo, parecen no considerarlo así. 

 

ALEJANDRO HOPE 

La Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia en el Caso Ayotzinapa informó 

del fallecimiento por Covid-19 de Mario Salgado Casarrubias, El Sapo Guapo, quien 

fuera máximo líder del grupo criminal Guerreros Unidos: la organización involucrada 

en la desaparición de 43 estudiantes normalistas la noche del 26 de septiembre de 

2014. 

Salgado Casarrubias se hallaba recluido en el penal del Altiplano desde abril de 

2014, fecha en que fue detenido por la Marina durante un operativo realizado en 

Toluca. 

CARLOS LORET DE MOLA 

El presidente de México prometió que tendríamos un sistema de salud como en 

Dinamarca. En lo que llegamos, Netflix nos regala una mirada a ese país altamente 

desarrollado a través de un thriller político aleccionador, llamado Borgen (esta 

columna contiene varios spoilers). 

En Borgen, el primer ministro de Dinamarca cae porque usó una tarjeta de crédito 

para comprarle una bolsa de lujo a su esposa y controlar así una emergencia médica 

por su condición mental. Tres mil euros el monto del mal uso de recursos (que no 

queda claro si son finalmente devueltos por el funcionario). Esos 65 mil pesos mal 

usados lo conducen —y eso parece natural para todos— a dejar el primer puesto 

del país. 

 

 

 

 

 

https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
https://eluniversal.pressreader.com/el-universal/20210727
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FRENTES POLÍTICOS 

Frentes Políticos 

1. Seriedad. De acuerdo con el Departamento de Investigaciones Económicas del 

Grupo Financiero Citibanamex, y con datos de la Secretaría de Salud, Querétaro se 

ubicó en el segundo lugar nacional en el manejo de la pandemia por covid-19. El 

indicador general refirió que el estado tuvo un desempeño sobresaliente en la 

atención durante la emergencia sanitaria. La investigación situó a Querétaro sólo 

después de Guanajuato. El estudio consideró el total de casos, número de casos 

semanales, crecimiento de casos diarios y la tasa de positividad, entre otros rubros. 

No es de sorprenderse. El manejo eficaz, serio y responsable en el gobierno 

de Francisco Domínguez Servién ha sido costumbre en muchos rubros, y la salud 

no podía quedarse atrás. 

 

PASCAL BELTRÁN DEL RÍO 

Covid19: sus efectos de largo plazo 

La investigación especializada sobre covid-19 ha comenzado a enfocarse en los 

efectos de largo plazo de la enfermedad, superando la simplificación que significa 

separar a los pacientes en sólo dos categorías: “infectados” y “recuperados”. 

El estudio sobre el llamado covid largo o crónico o duradero —long covid, en inglés, 

un concepto ya admitido en la literatura científica— ha llevado a los expertos a 

reflexionar sobre los efectos perdurables de la epidemia sobre la salud pública. 

 

EL CONTADOR 

El Contador 

1. Clara, cuyos fundadores son Diego García y Gerry Giacomán, logró un financiamiento 

adicional por 5 millones de dólares, que servirán para su expansión a Brasil y ampliar su 

portafolio de clientes. Esta startup, enfocada en brindar soluciones financieras para la 

gestión de gastos al interior de las empresas, ya ha levantado capital por más de 30 

millones de dólares a través de rondas de inversión lideradas por General Catalyst y DST 

Global Partners. La confianza de los inversionistas en Clara se debe a que ha reportado un 

crecimiento de cien veces desde su lanzamiento oficial a inicios de este año. Esto último 

porque entre sus clientes cuenta con empresas como Kavak, Casai, Sofía Salud, entre 

otras startups y medianas empresas. 

 

https://www.excelsior.com.mx/opinion/frentes-politicos/frentes-politicos/1462249
https://www.excelsior.com.mx/opinion/pascal-beltran-del-rio
https://www.dineroenimagen.com/el-contador/el-contador/135828
https://www.dineroenimagen.com/el-contador/el-contador/135828
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TRASCENDIÓ 

Trascendió 

Que la Cámara de Diputados recibirá esta mañana en las puertas del recinto el 

féretro con el cuerpo del coordinador priista, René Juárez, para ser trasladado por 

un cortejo de legisladores hacia el salón de plenos y rendirle un homenaje luctuoso, 

en el que participarán once oradores, entre ellos la diputada presidenta Dulce María 

Sauri y los líderes parlamentarios de Morena, Ignacio Mier; del PAN, Juan Carlos 

Romero Hicks, y del PRD, Verónica Juárez, así como los senadores Ricardo 

Monreal y Miguel Ángel Osorio. La noticia de la muerte del ex gobernador 

guerrerense coincidió con el resultado positivo para Gerardo Fernández Noroña, 

enemigo del cubrebocas. 

Que por cierto el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, reconoció que es 

“difícil pensar” en una participación ciudadana de por lo menos 40 por ciento del 

padrón electoral, equivalente a 37.5 millones de personas, para hacer vinculantes 

los resultados de la consulta sobre el juicio a los actores políticos del pasado. En su 

página web publicó un análisis en el que no dejó pasar la oportunidad de darle un 

rozón al INE, que por sus posturas, “parece desinteresado” en fortalecer la 

participación democrática. 

 

CARLOS PUIG 

El debate sobre el pasaporte sanitario 

Ayer, el estado de California y la ciudad de Nueva York anunciaron la 

implementación de medidas que obligarán a todos sus trabajadores, maestros, 

policías y todos los servidores públicos a haberse vacunado y si no lo hacen tendrán 

que practicarse pruebas constantemente. 

Una de las secretarías del gobierno federal, la de asuntos de veteranos, ya anunció 

medidas similares para sus empleados. Estos dos anuncios vienen después de que, 

en Francia, Emmanuel Macron anunció que el pasaporte de vacunación será 

obligatorio para entrar a bares, restaurantes, transporte público, centros 

comerciales y muchos más lugares de reunión. La medida ha sido votada por el 

parlamento después de protestas que terminaron con detenidos y escándalo. 

 

 

 

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_1080
https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-nacional/trascendio_1080
https://www.milenio.com/opinion/carlos-puig/duda-razonable/el-debate-sobre-el-pasaporte-sanitario
https://www.milenio.com/opinion/carlos-puig/duda-razonable/el-debate-sobre-el-pasaporte-sanitario
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HÉCTOR AGUILAR CAMIN 

Lo que nos dicen las multas del INE 

La semana pasada el INE impuso a los partidos políticos del país multas por mil 332 

millones de pesos debido a gastos no reportados o no comprobados, y a 

irregularidades financieras en sus campañas. 

El resumen de Leonardo Núñez sobre las sanciones muestra muchas cosas, pero 

sobre todo el bajo compromiso de los partidos con sus obligaciones de informar 

cómo gastan el muchísimo dinero que les da la sociedad (https://bit.ly/2THKX44). 

 

 

CARLOS MARIN 

Sueldos de hambre para los policías 

Salario Digno para Policías en México se titula el estudio del Secretariado Ejecutivo 

del Sistema Nacional de Seguridad Pública y la Comisión Nacional de Salarios 

Mínimos, con la propuesta de que a los policías se les pague, en promedio, 13 mil 

639 pesos mensuales y lo mismo se aplique a los municipales, agentes de tránsito, 

granaderos y celadores penitenciarios. 

Alegra saber que se piense en ese amplio sector de servidores públicos, en su 

mayoría preventivos (aproximadamente 350 mil) muy mal pagados y nada o poco 

respetados por amplias capas de la población. 

 

 

JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA 

López Obrador, Cuba y Numancia 

El sábado, ante los ministros de Exteriores de la Comunidad de Estados 

Latinoamericanos y Caribeños (Celac), el presidente López Obrador hizo un 

homenaje a la resistencia del pueblo cubano, el que, dijo, tenía que ser considerado 

como la nueva Numancia. 

López Obrador había salido de Palacio Nacional para acudir al Castillo de 

Chapultepec, de un palacio a un castillo, en el que, ante los cancilleres de la región, 

afirmó que Washington nunca ha dejado de realizar operaciones abiertas o 

encubiertas contra los países del sur del río Bravo (…) y que por su defensa de más 

de medio siglo de su soberanía, el pueblo de Cuba debería merecer un premio a la 

dignidad y, por esa misma razón, ser declarado patrimonio de la humanidad. 

https://www.milenio.com/opinion/hector-aguilar-camin/dia-con-dia/lo-que-nos-dicen-las-multas-del-ine
https://www.milenio.com/opinion/hector-aguilar-camin/dia-con-dia/lo-que-nos-dicen-las-multas-del-ine
https://contralacorrupcion.mx/fiscalizacion-del-ine-candidatos-ocultan-informacion-de-campanas-y-morena-encabeza-sanciones/
https://www.milenio.com/opinion/carlos-marin/el-asalto-la-razon/sueldos-de-hambre-para-los-policias
https://www.milenio.com/opinion/carlos-marin/el-asalto-la-razon/sueldos-de-hambre-para-los-policias
https://www.milenio.com/opinion/joaquin-lopez-doriga/en-privado/lopez-obrador-cuba-y-numancia
https://www.milenio.com/opinion/joaquin-lopez-doriga/en-privado/lopez-obrador-cuba-y-numancia
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CONFIDENCIAL 

Morena salva del desafuero a Toledo y Huerta 

En la Permanente, la mayoría de Morena y sus aliados han aplicado tácticas 

dilatorias para salvar el pellejo al morenista Saúl Huerta, acusado de abuso sexual 

a un menor, y al petista Mauricio Toledo, señalado de enriquecimiento ilícito. Los 

panistas se han cansado de ofrecer sus votos para quitarles el fuero, sin embargo, 

Morena ha hecho todo para que eso no ocurra. Ayer cancelaron de última hora la 

reunión de comisiones donde se aprobaría el dictamen para los desafueros. 

Sabiendo que se ha quedado solo, el presidente del Tribunal Electoral, José Luis 

Vargas, ha buscado convencer a sus antiguos aliados para que se vuelquen de su 

lado, y a otros que no lo eran, pretendió seducirlos con prebendas. Los 

magistrados Indalfer Infante, Reyes Rodríguez y Felipe de la Mata fueron llamados, 

cada uno en su momento, por el titular del TEPJF, quien les solicitó –nos revelan– 

conformar una nueva mayoría y romper con el llamado Grupo de los 5. A cambio, 

don José Luis ofreció nada menos que su asiento en la presidencia, eso sí, cuando 

acabe su gestión. Es decir, cabildear para que uno de los tres sea su sucesor. La 

estrategia, sin embargo, pareciera no haber funcionado. 

 

ENRIQUE QUINTANA 

“Llueva, truene o relampaguee” 

Dicen los diccionarios que la expresión que encabeza esta columna y que fue usada 

por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, el pasado fin de 

semana, se usa cuando se quiere señalar que algo debe hacerse aunque las 

circunstancias se opongan a ello. 

En este caso, el presidente se refería al regreso a las clases presenciales al 

comenzar el nuevo ciclo escolar. 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/confidencial/2021/07/26/morena-salva-del-desafuero-a-toledo-y-huerta/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/confidencial/2021/07/26/morena-salva-del-desafuero-a-toledo-y-huerta/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/enrique-quintana/2021/07/27/llueva-truene-o-relampaguee/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/enrique-quintana/2021/07/27/llueva-truene-o-relampaguee/
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DARÍO CELIS 

BMV: historias de acoso e impunidad 

HACE ALGUNAS SEMANAS nos referimos aquí de casos de acoso laboral y sexual 

en una empresa del Grupo Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que preside Marcos 

Martínez. Concretamente en su filial SIF ICAP. 

Reportamos que el hecho fue denunciado a la Dirección de Recursos Humanos, a 

cargo de Rosa Laura Crespo, y al director de SIF ICAP, Gabriel Rodríguez, porque 

involucró a un ejecutivo de esa subsidiaria. 

 

 

RAYMUNNDO RIVA PALACIO 

Bonos millonarios para panistas ¿con futuro? 

Andrés Manuel López Obrador instaló una dinámica en la que todo se discute hoy 

en el plano de la honestidad, en una idea de renovar nuestra política. Eso era 

urgente luego del peñismo, pero también tras escándalos en los que panistas, que 

se decían diferentes al PRI, actuaron con similares o peores mañas que los 

tricolores. 

Así como en el futuro será prácticamente imposible cancelar las pensiones a los 

adultos mayores –y qué bueno–, las elecciones venideras se resolverán en clave 

de corrupción. De ahí que los diferentes partidos han de elegir cuadros y candidatos 

que puedan explicar sus ingresos y proceder, dueños de una trayectoria sin 

escándalos o abusos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/dario-celis/2021/07/27/bmv-historias-de-acoso-e-impunidad/
https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/dario-celis/2021/07/27/bmv-historias-de-acoso-e-impunidad/
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https://www.elfinanciero.com.mx/opinion/salvador-camarena/

